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REGISTRO DAS DEMANDAS PENDENTES - PCI/PCNI 

Nome da Aldeia
Identificação do 

Demandante 
Tema Tipo de Demanda

Data 
Recebimento

Resumo da 
Informação/reclamação 

Resumo da resposta 
fornecida ou 

encaminhamento

Kamok-Tiko Lucas
Programa de 
Infraestrutura

Informação 22/01/2016

Central, liga para a NE e 
pergunta como está o 
contrato da W Brasil com 
relação as casas aqui da 
aldeia.

O agente tentou contato com o 
Sr. Paulo da SAI-NE, porem o 
mesmo não se encontrava, 
apenas este detém a 
informação para repassar para 
a aldeia. Assim que possível o 
contato será mantido e a 
informação repassada para a 
aldeia. O retorno foi dado para 
o indígena.

Arara Laranjal Motibí
Programa de 
Infraestrutura

Informação 22/01/2016

Central, liga para o Paulo e 
pergunta sobre as tintas das 
casas. Ele disse que iria 
providenciar mas até hoje 
nada.

O agente tentou contato com o 
Sr. Paulo da SAI-NE, porem o 
mesmo não se encontrava, 
apenas este detém a 
informação para repassar para 
a aldeia. Assim que possível o 
contato será mantido e a 
informação repassada para a 
aldeia. 

Curuatxe Maria Lafaiete
Programa de 
Infraestrutura

Informação 28/01/2016

Central, liga para a NE e 
pergunta quando vai ser 
perfurado o poço aqui na 
aldeia.

O Sr. Sotéro da SAI-NE informou 
que a Sra. Carla da SAI-NE fica à 
frente de tais informações e 
que a mesma só estará em 
Altamira na próxima semana.

Ipixuna Tikinin
Programa de 
Infraestrutura

Informação 29/01/2016
Central, liga para a Carla na 
NE e pergunta quando irão dá 
resposta do poço da aldeia.

A agente manteve contato na 
NE e foi informada que a Srª 
Carla está viajando e retorna dia 
07/2, e somente ela poderia dar 
esta informação. 



Kenkudjoy Roger
Programa de 
Infraestrutura

Informação 08/02/2016

Central, liga na NE e 
verificando quando a 
empresa vai retornar para 
finalizar as obras, pois 
falaram que seria dia 04/01, 
mas essa data já passou. 
Outra coisa pergunta sobre as 
tintas das casas quando serão 
enviadas.

A agente informou que a 
pergunta será encaminhada  a 
NE e quarta-feira será 
transmitida a resposta a aldeia, 
uma vez que devido ao feriado,  
a NE só retorna suas atividades 
na quarta-feira depois do meio 
dia.

IRINAPÃNE Raimunda
Programa de 
Infraestrutura

Reclamação 22/03/2016

Central, liga para a NE e 
pergunta quando vai ser 
perfurado o poço aqui na 
nossa aldeia. Tivemos uma 
reunião alguns meses atrás e 
estava presente nessa 
reunião o Renan da Norte 
Energia e outros e nessa 
reunião foi falado que 
teríamos um poço. 

Sr. Paulo da SAI-NE que 
informou que irá repassar o 
questionamento da perfuração 
do poço para o Sr. Renan e que 
posteriormente será dada uma 
resposta para a aldeia. 

IRINAPÃNE Raimunda
Programa de 
Infraestrutura

Informação 12/04/2016
Central, liga para a NE e 
verifica se eles têm alguma 
informação sobre  o poço.

Sr. Paulo da SAI-NE que 
informou que irá repassar o 
questionamento da perfuração 
do poço para o Sr. Renan e que 
posteriormente será dada uma 
resposta para a aldeia. 

Kararaô Chico
PIE (Interface com 

empresas executoras)
Informação 11/05/2016

liga para a Gomes e Sales e 
verifica se eles já têm 
resposta sobre o retorno a 
aldeia, pois na reunião de 
sexta passada na NE eles 
falaram que até segunda 
resolveriam isso.

Sr Cristiano da Gomes e Sales  
informou que ainda não 
recebeu nenhum 
posicionamento por parte da 
NE e que irá ter uma reunião na 
NE para tratar deste assunto e 
depois informaria a aldeia.



Juruãti Awinhou
PIE (Interface com 

empresas executoras)
Informação 11/05/2016

Ligar para o Gê Gomes e Sales 
e perguntar quando os 
trabalhadores retornam para 
aldeia.

Sr Cristiano da Gomes e Sales 
que informou que a empresa 
está em negociação com a NE e 
que irá ter uma reunião na NE 
para tratar deste assunto e 
depois informaria a aldeia.

Araditi Kupiré PIE (Interface com NE) Informação 18/05/2016

Central, liga para o Paulo e 
pergunta se ele já conversou 
com a empresa Tontini para 
fazer a construção da casa do 
motor aqui na aldeia.

Sr. Renato da SAI-NE informou 
que o Sr. Paulo se encontra em 
reunião e assim que possível 
será dado um retorno para o 
PCI repassar para a aldeia.

Kamok-tiko Lucas PIE (Interface com NE) Informação 24/05/2016

Central, liga para NE e verifica 
como está a questão da 
aquisição do material da casa 
de farinha.

Yuri da SAI-NE que informou 
que irá verificar a demanda com 
a Gerência. 
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